

**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TASIKMALAYA FAKULTAS ILMU
KESEHATAN
JURUSAN KEPERAWATAN**

**Skripsi, Agustus 2018
Wida Ayu Ningsih
NIM : C1614201163**

ABSTRAK

xii, vii bab, 72 halaman, 6 tabel, 1 bagan, 10 lampiran

Anak usia 1-3 tahun merupakan masa emas tumbuh kembang anak yang sangat perlu diperhatikan, terutama oleh ibu sebagai orang tua. Salah satu aspek stimulasi perkembangan yang dimaksud adalah dalam aspek menstimulasi perkembangan motorik kasar anak. Oleh karena itu penelitian ini bertujuan untuk memperoleh gambaran tentang tingkat pengetahuan ibu tentang stimulasi motorik kasar anak usia 1-3 tahun. Metode yang digunakan dalam penelitian ini, yaitu dengan menggunakan *proprrtional random sampling* yaitu penelitian yang dilakukan dengan cara pengambilan sampel secara acak. Jumlah sampel dalam penelitian ini berjumlah 36 orang dari wilayah kedesunan di masing-masing posyandu yang ada di wilayah desa Sukahurip. Instrumen yang digunakan pada penelitian ini adalah kuesioner yang digunakan sebagai pedoman pertanyaan untuk mengumpulkan data yang terdiri dari 20 pertanyaan seputar stimulasi perkembangan motorik kasar anak. Hasil analisis penelitian menunjukkan bahwa sebanyak 27,8 % responden (10 orang) memiliki tingkat pengetahuan dengan kategori baik, sebanyak 50 % responden (18 orang) memiliki tingkat pengetahuan dengan kategori cukup, sebanyak 22,2 % responden (8 orang) memiliki tingkat pengetahuan dengan kategori kurang. Jadi tingkat pengetahuan ibu tentang stimulasi motorik kasar anak usia 1-3 tahun dalam penelitian ini paling banyak ibu-ibu dengan kategori pengetahuan cukup yakni sebanyak 18 orang (50 %). Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi masukan untuk penyusunan materi dalam pendidikan kesehatan tentang stimulasi motorik kasar anak sehingga diharapkan kejadian gangguan keterlambatan pertumbuhan dan perkembangan pada anak dapat diminimalkan dan dideteksi lebih dini.

Kata kunci : Stimulasi, ibu, motorik kasar, pengetahuan
Kepustakaan : 20 (2008-2017)